

Feria de las 40 Horas funcionará hasta el lunes 3 de marzo en el Estadio Municipal

Municipio realizó positivo balance respecto al evento

LIMACHE.- Tras la suspensión del año pasado -producto de los incendios forestales que afectaron a la región-, este año regresó la tradicional Feria de las 40 Horas al Estadio Municipal "Ángel Navarrete Candia", con cerca de 700 stands comerciales de todo tipo, los cuales se han mantenido funcionando desde las 12:00 hasta las 01:00 horas de la madrugada.

Esta actividad, que se desarrolla en torno a la celebración religiosa de la Virgen de las 40 Horas, año a año congrega a comerciantes locales, convirtiéndose en una oportunidad para que los habitantes de la provincia puedan adquirir productos a bajo precio, sobre todo en ropas y artículos escolares, además de una variada oferta gastronómica.

POSITIVO BALANCE

Y a pocos días del tér-

mino de la feria, el alcalde Luciano Valenzuela Romero comenzó a sacar conclusiones positivas del evento, principalmente por el orden, la seguridad y la organización de los vendedores.

"Hemos tenido una alta dotación de seguridad, tanto pública como de Carabineros. Y eso ha permitido que la feria pueda fluir de la mejor manera

posible", indicó el jefe comunal.

Para la autoridad, un punto importante de este año fue la coordinación que se generó con los vecinos, para evitar problemas que podrían generar incomodidad en los entornos al estadio.

"Nos parece rescatable la coordinación que generamos con los vecinos del sector Isla Lenox. Es clave

el que no hayan bloqueado accesos. Siempre vamos a tener inconvenientes, pero el poder trabajar con ellos preventivamente para evitar malos ratos ha sido fundamental" señaló Valenzuela.

Además, sobre el orden en la feria, agregó que "logramos que, por primera vez, no se colocaran vendedores ambulantes en la entrada del hospital, permitiendo el libre tránsito hacia ese lugar".

La Feria de las 40 Horas finalizará el lunes 3 de marzo, por lo que este será su último fin de semana de funcionamiento. La intención, según el alcalde, es que se mantenga el orden y buen funcionamiento.

"Tenemos que terminar este proceso de forma exitosa y el día 3 vamos a cerrar todas las puertas. Esto nos permitirá evaluar comercialmente cómo anduvo, pero a nivel social y organizacional la feria, para nosotros, ha presentado un buen escenario", finalizó el alcalde limachino.



La Feria de las 40 Horas regresó luego de la suspensión vivida el año pasado por los incendios forestales ocurridos en la región.